

FRISCHER WIND IN DER FÜHRUNGSETAGE: HANNES TESCHL, MICHAEL KUNZ UND MARTIN WOLLMANN WECHSELN IN DIE GESCHÄFTSLEITUNG VON LIDL ÖSTERREICH

Die Geschäftsleitung von Lidl Österreich stellt sich neu auf: Mit Hannes Teschl, Michael Kunz und Martin Wollmann wechseln echte Handelsprofis in die Salzburger Zentrale.

Hannes Teschl gehört bereits seit 16 Jahren zum Team von Lidl Österreich und kennt den heimischen Handel in- und auswendig. Der 45-jährige Steirer war zuletzt Geschäftsführer des hochmodernen Logistikzentrums in Wundschuh und übernimmt ab sofort die Leitung des Immobiliengeschäfts. Während seiner Lidl-Laufbahn war der Handelsprofi u.a. Geschäftsführer des Zentrallagers in Laakirchen und bei verschiedenen Lidl-Landeseröffnungen wie zum Beispiel in Kroatien, Slowenien und der Schweiz mit dabei.

Der 37-jährige Michael Kunz ist seit Mitte Dezember 2020 bei Lidl Österreich und übernimmt die Geschäftsleitung für die Bereiche Vertrieb und Logistik. Der gebürtige Schweizer ist im Handel groß geworden und blickt auf 20 Jahre Handelserfahrung zurück. Nach seinem Studium in Betriebsökonomie startete er seine Karriere 2011 als Regionalleiter bei Lidl Schweiz. Vor seinem Wechsel nach Österreich war Michael Kunz als Geschäftsführer der Schweizer Regionalgesellschaft in Sévaz tätig.

Martin Wollmann wechselte im November 2020 von der Lidl Stiftung in Neckarsulm nach Österreich, wo er nun das Ressort Personal verantwortet. Der 39-jährige Deutsche startete seine Lidl -Karriere schon 2001 im IT-Bereich. Während seiner langjährigen Tätigkeit bei Lidl International wirkte er in zahlreichen Expansionsprojekten mit und verbindet Expertise in den Themen IT/Digitalisierung mit zukunftsorientierten Personalmanagement. Vor seinem

Wechsel nach Salzburg war Wollmann als Personalleiter in der internationalen Lidl-Zentrale tätig.

Alessandro Wolf, Vorsitzender der Geschäftsleitung, freut sich auf die neuen Kollegen und sieht Lidl Österreich gestärkt für die kommenden Aufgaben: „Das Team ist nun perfekt aufgestellt. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Hannes, Martin und Michael. Sie sind allesamt richtige Handelsprofis und haben die Lidl-DNA quasi im Blut. Ich bin sicher, wir werden hier noch viel erreichen und Lidl Österreich gemeinsam weiterentwickeln.“

Bild: Die neue Geschäftsleitung von Lidl Österreich. v.l.n.r.: Martin Wollmann (Personal), Wolfgang Radics (Verwaltung), Karsten Kremer (Einkauf), Alessandro Wolf (Vorsitzender der Geschäftsleitung), Hannes Teschl (Immobilien), Michael Kunz (Vertrieb und Logistik)

(Abdruck für Presse Zwecke honorarfrei, Fotocredit: Lidl Österreich)

Über Lidl Österreich

Seit dem Start 1998 haben wir uns erfolgreich am heimischen Lebensmittelmarkt etabliert. Heute arbeiten bereits über 5.500 Mitarbeiter bei uns: in der Salzburger Zentrale, in den drei Logistikzentren in Laakirchen, Wundschuh und Müllendorf und in über 250 Filialen. Wir wollen der beste Arbeitgeber der Branche sein. Das Great Place to Work Institute hat uns bereits sieben Mal in Folge als einer der besten Arbeitgeber in Österreich ausgezeichnet.

Unseren Kunden bieten wir ein vielfältiges Sortiment mit über 2.000 verschiedenen Artikeln – knapp die Hälfte aller verkauften Lebensmittel kommen von österreichischen Lieferanten. Ein durchdachtes Logistikkonzept ermöglicht neben echter Frische ein Angebot von jährlich rund 6.000 zusätzlichen Artikeln, darunter heimische Schmankerl und internationale Spezialitäten. Mit den beiden Geschäftsfeldern Lidl-Reisen und Lidl-Strom haben wir weitere attraktive Angebote für Lidl-Kunden. www.lidl-reisen.at, www.lidl-energie.at

Auf dem Weg nach morgen

Nachhaltiges Engagement und verantwortungsvolles Wirtschaften sind uns wichtig. Dabei geht es um mehr Bewusstsein für ein verantwortungsvolles Handeln gegenüber Konsumenten, Lieferanten, Partnern, Mitarbeitern,

Pressestelle Lidl Österreich

Hansjörg Peterleitner · Unter der Leiten 11, 5020 Salzburg · 0662 - 44 28 33 1310 ·

presse@lidl.at



PRESSEINFORMATION

Umwelt und der Gesellschaft. Wir wollen unser Sortiment noch nachhaltiger gestalten und den Anteil österreichischer und regionaler Produkte weiter ausbauen. Wir setzen Ressourcen effizient ein, halten umweltschädliche Emissionen so niedrig wie möglich und reduzieren Abfälle. Mehr dazu auf www.aufdemwegnachmorgen.at.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Lidl Österreich
Hansjörg Peterleitner
Unternehmenskommunikation
Tel.: +43/(0)662/44 28 33 - 1310
E-Mail: presse@lidl.at

Pressestelle Lidl Österreich

Hansjörg Peterleitner · Unter der Leiten 11, 5020 Salzburg · 0662 - 44 28 33 1310 ·
presse@lidl.at